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Anfrage der Fraktion FDP/Piraten zur Nahverkehrsplanung 2022-2026 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren,  

 

anliegende Anfrage unserer Fraktion übersende ich Ihnen mit der Bitte um schriftliche 
Beantwortung bis zum 18. Januar 2021.  

 

Freundliche Grüße 

 

Uwe Münchow 

Fraktionsvorsitzender  

 

 

 

 

 

Frage:  

1. Im Zuge des Abstimmungs- und Beteiligungsverfahrens wurden die Städte 
und Gemeinden des Landkreises OHV um eine Stellungnahme gebeten. Wir 
bitten um Übersendung der Stellungnahmen sowohl zu den Wünschen an den 
Nahverkehrsplan als auch zu den eigenen Investitionsvorhaben.  

2. Welche der Wünsche der Städte und Gemeinden werden im weiteren 
Beratungsverfahren noch diskutiert? Welche Wünsche sind bereits jetzt als 
nicht sinnvoll oder nicht umsetzbar erachtet worden?  


